## TEMOIGNAGE DE L'ÉQUIPE CCFD-TERRE SOLIDAIRE

Le CCFD-Terre Solidaire depuis son origine, il y a plus de 60 ans, considère que la lutte contre la faim passe par le développement économique des peuples et par l'action en faveur de la paix.

## La guerre et la faim vont de pair.

La guerre détruit ou réduit les approvisionnements et la faim elle-même est source de conflits. La guerre en Ukraine en est une illustration éclatante. Considéré comme l'un des greniers à blé du monde, ce pays est aujourd'hui dans l'incapacité d'exporter toutes les céréales habituellement fournies à l'Afrique et au Moyen-Orient.

## Lutter contre la faim et contre la guerre relèvent du même combat.

Le CCFD-Terre Solidaire accompagne 500 partenaires locaux dans leurs projets de développement et de paix dans 70 pays. Cette année nous mettons l'accent sur la paix comme élément de stabilité favorable au recul de la faim et au progrès des droits humains.

Dans le nord du Cameroun, en Afrique centrale à proximité du Nigeria, du Niger et du Tchad, la région est en proie à une forte insécurité. Des attaques répétées du groupe armé Boko Haram ont causé le déplacement de milliers de personnes. Ces évènements ont créé des tensions sur l'accès aux ressources naturelles et aggravé les problèmes de la faim.

Le CDD (Comité Diocésain de Développement) est une organisation importante très structurée, soutenue par le CCFD-Terre Solidaire, qui comprend 27 salariés et 1700 bénévoles. Il agit dans différents domaines tels que la santé, l'éducation, la justice, la paix et le développement rural. Il bénéficie d'un fort engagement de la communauté ecclésiale. Son action est fondée sur les principes de la dignité humaine intégrale. Il accompagne les populations les plus démunies pour les aider à améliorer leurs conditions de vie en comptant d'abord sur elles mêmes.

Le CDD s'est donné quatre priorités pour la période 2018-2022 :

- L'amélioration des services de base : accès à l'eau, éducation, justice, paix, cohésion sociale.
- L'autonomie économique des jeunes et des femmes.
- L'assistance humanitaire et l'appui aux plus vulnérables.
- Le dialogue entre les communautés et le vivre ensemble.

Il assure aussi la formation des leaders religieux et communautaires à la gestion des conflits. Toutes ces missions ont permis de diminuer les conflits et de développer des projets d'intérêt collectif favorisant le recul de la faim ; elles doivent être poursuivies.

Pour continuer ses actions, permettant aux populations de travailler et de vivre en paix dans leur pays, le CCFD-Terre Solidaire nous invite à un geste de partage à travers sa collecte de Carême.

Votre don peut être envoyé dans l'enveloppe qui a été mise à disposition ou en ligne sur le site <a href="https://ccfd-terresolidaire.org">https://ccfd-terresolidaire.org</a>

Sur la page d'accueil vous trouverez le lien utile.

